
 
Procès-Verbal 

Réunion Société de Parents 
Le 4 Octobre 2016, 18 h 45 

Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 
 

Présences : 
Adèle Amyotte, Maria Vigneault, Mathy Mulumba, Marie-Eve Chiasson, Karine Gervais, 
Paul Moquin, Marie-Josée Verret, Katherine Porta, Nadia Tomlinson, Cynthia Ward, 
Patricia Plamondon 

 

1. Ouverture de la rencontre et prière 

 Ouverture de la réunion à 18 h 48, suivie par la prière. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Proposé par Mathy Mulumba 

 Adopté par Marie-Eve Chiasson 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 6 juin 2016 

 Proposé par : Marie-Eve Chiasson 

 Adopté par : Nadia Tomlinson 
Adopté à l’unanimité 

 
4. Rapport de la directrice, Mme Amyotte 

 L’école Ste-Jeanne d’Arc a 352 élèves cette année.  Il y a moins d’élèves cette 
année à cause des ouvertures d’écoles avoisinantes (Beaumont, Sherwood Park).  
L’économie est un facteur aussi. 

 M. Lessard, nouveau directeur général, demande que chaque école ait un  PAC.  
Les directions sont en formation pour la gestion entre autre de ce projet. Le 
PAC(plan d’amélioration continue) est de se concentrer sur la réussite des élèves.  

 Les locaux vides vont servir entre autre au mouvement maker, les arts-études et 
sport-études.  Une classe est réservée pour le repos, surtout pour les élèves qui ont 
des besoins particuliers (sieste, besoins de décompresser, etc.).  Les enseignantes 
s’en servent aussi pour le yoga le jeudi après l’école.  Une recherche va être faite 
pour voir si les nouveaux programmes auront un impact sur la réussite scolaire des 
élèves.  Nouveauté cette année, madame Sonia Longpré, du Projet Espoir, est 
présente pour voir à la santé mentale des élèves, ainsi que madame Chantal 
Kablan, conseillère scolaire communautaire, qui  est à l’école cette année (20 hrs/ 



semaine) pour organiser des activités sportives et culturelles.  Nous avons reçu un 
certificat provenant de l’Association des Médecins nous félicitant de l’ajout du club 
de course.   

 Moins de classes donne la chance aux élèves d’avoir plus de temps en musique. 
Madame Létourneau va faire le lien entre la paroisse et l’école.  Elle aura aussi plus 
de temps pour faire de la pastorale. 

 Pour ce qui est de la francisation, madame Collins a pris sa retraite en juin dernier.  
Madame Kathleen Stevens est en charge de la francisation et va dans les classes 
pour aider les élèves.  Dans certains cas, les titulaires seront en charge de la 
francisation.  Il y a beaucoup de travail à faire dans les classes de maternelle.  
Environ le 1/3 des élèves sont anglo-dominants. 

 Petits changements cette année, il y aura un concert de Noël avec les élèves de 4e 
année à la 6e année et un autre concert du printemps avec les élèves de maternelle 
à la 3e année. 

 Pour faire changement dans la gouvernance du CSCN, il faut démontrer au 
gouvernement que la communauté veut ce changement.  Pour plus d’information, 
veuillez  consulter le site web du Conseil. 

 Pour aider avec l’environnement, les enseignants n’ont plus de serviettes de papier 
pour diner.  S’ils en veulent, ils doivent les apporter de chez eux. 

 
5.  Rapport Présidente 

a. PV AGA 2016 :   Aucune question à propos du PV de l’AGA de septembre 2016 
 

b. Statuts et règlements révision 
i. Maria a été en contact avec David Caron.  Elle a une rencontre prévue 

avec lui le jeudi 13 octobre à 9 h 30.   
Intervention : Maria assistera à la rencontre avec David Caron et Joël 
Lavoie, Karine se joindra à elle ainsi que peut-être une ou deux autres 
personnes de la Société. 
 

ii. Statuts et règlements est un document pour se guider mais ce n’est pas un 
document légal. 

 
iii. Il faudra planifier de faire la réunion extraordinaire à la rencontre de 

parents du 1er décembre, 2016.  Il faut absolument envoyer tous les 
documents aux parents quelques jours avant pour qu’ils en prennent 
connaissance avant la réunion. 

 
c. Francothon 

i. La 3e édition du Francothon de la francophonie albertaine a eu lieu le 
vendredi 30 septembre, à la cité francophone.  La Société de parents avait 
décidé pour l’évènement de présenter un chèque pour mettre au compte 
de dotation.  Malheureusement, il n’y a pas eu de grosse présentation 
pour le chèque comme nous avions compris.  La société a quand même 



versé un montant de 7133,45$ dans le compte de dotation, 5000$ est 
venu du compte casino et le restant, soit 2133,45$, est venu du recyclage. 

 
ii. Une suggestion a été faite par un des membres de la Société : Il serait 

intéressant de ramasser de l’argent pour mettre dans le compte de 
dotation à la place de prendre du compte casino. 

 
6. Rapport trésorière 

a. Compte Casino 
i. Balance : Au 30 septembre  2016, la balance est de 58 922,50$   

ii. Revenus : Le seul revenu est l’intérêt bancaire de 7,99$ 
iii. Dépenses : La seule dépense est de 5000,00$ au compte de dotation 

 
b. Compte Général 

i. Balance : Au 30 septembre 2016, la balance est de 18 215,39$   
ii. Revenus : Healthy Hunger pour 199,24$ et l’intérêt bancaire de 2,39$ 

iii. Dépenses : Le service de tondeuse (entretien) pour la colline dans la cours 
d’école de 400,00$, le rapport financier (frais de comptabilité) a été 
déposé pour 682,50$, ainsi que le dernier chèque de gardiennage de 
l’année scolaire 2015-2016 pour 175,00$.  Donc, tout est payé ! 

 
7. Colloque FPFA 

 C’est le 19 novembre et il est encore temps de s’inscrire.  Tous les parents sont 
invités à prendre part à cette journée.  La société a déjà 3 membres d’inscrits. 

 
8. Prix Manon Bouthillier 

 Maria voudrait mettre en candidature Marie-Eve Chiasson pour tout son travail et 
son implication au sein de l’école et de la communauté francophone. 

 
9. Repas-chaud 

a. Personne responsable :  Mathy Mulumba et Marie-Eve Chiasson seront en charge. 
 

b. Choix de restaurants : Il y a 9 repas chauds entre octobre et juin.  La décision a été 
prise de garder les deux plus populaires et de faire changement pour les autres.  Il y 
a eu quelques complications avec Opa et Extreme Pita l’an dernier, donc nous allons 
en tester des nouveaux. 

i. Subway : toujours un des restaurants les plus populaires, donc 2 fois 
pendant l’année 

ii. Little Italia : aussi un des favoris, donc 2 fois serait recommandé 
iii. Edo : nouveauté 
iv. Wok Box : nouveauté 
v. Mucho Burrito : nouveauté 

vi. Pita Pit : nouveauté, pour faire changement d’Extrême Pita 
vii. Quiznos : nouveauté 



10.  Idées Collectes de fonds 

 Purdy’s :  Envoyer le bon de commande à la mi-novembre pour pouvoir avoir 
toutes les commandes d’ici le début de décembre.  Ainsi nous sommes certains 
d’avoir la livraison avant les vacances de Noël (14-15 décembre). 

 Bayard Jeunesse : Commandes peuvent commencer en octobre, choix de livraison 
pour 3 mois ou 6 mois.   Il n’y aura pas de commande pour juin. 

 Farm to school :  On peut commander les paniers de légumes jusqu’au 16 
décembre.  Il faut leur donner 5 jours pour envoyer organiser et livrer la 
commande.  Envoyer le bon de commande au début de décembre pour la livraison 
un mercredi (14 décembre) ou jeudi (15 décembre). 

 Oat Box :  Différentes saveurs de céréales granola à chaque mois.  Deux sacs par 
mois pour 20$ avec taxes et livraison.  Chaque abonnement annuel nous 
rapportera 10$ et toute commande nous redonnera 10%.  Ce serait une bonne 
collecte de fonds pour le début de la nouvelle année quand tout le monde fait la 
résolution de manger plus santé ! 

 Sac Colibri :  Après Noël 

 Mixing Spoon :  Recettes dans des bocaux, contient tous les ingrédients secs pour 
faire des biscuits, gâteaux, soupes, ou casseroles.  On doit juste rajouter les 
ingrédients mouillés.  Bonne idée pour Noël mais on a déjà Purdy’s. 

 Vesey’s :  Comme l’an dernière autour de Pâques quand tout le monde a hâte au 
printemps.  Les commandes de fleurs et items de jardin sont populaires à  ce 
temps. 

 Danse :  En avril 2017, détails à suivre. 

 Vente ``J’ai grandi`` (Out grow me sale) : Location de tables pour vente ou faire des 
échanges de vêtements, jouets, items d’enfants.  Avec les ménages de printemps, 
ce serait un bon temps pour faire cette collecte de fonds. 

 Colle à moi (similaire à Mable’s Labels) : Inclure la publicité à la liste scolaire pour 
rappeler aux parents de commander des étiquettes pour la nouvelle année. 

 Booster Juice : Les enfants ont adoré les smoothies 
 

11. Arbre 

 Après quelques recherches, Greenland Garden Centre à Sherwood Park, est le plus 
économique pour l’achat de l’arbre.  Cependant, il y a 3 options à choisir pour le 
projet du nouvel arbre devant l’école :  

1) Achat de l’arbre à Greenland Garden Centre, livraison et installation de 
l’arbre pour un total de 467,27$. 

2) Achat de l’arbre à Greenland Garden Centre et livraison seulement pour 
un total de 336,00$. 

3) Achat de l’arbre à Greenland Garden Centre mais on doit aller le chercher 
et le planter nous-même pour 220,50$. 

 
12. Table à pique-nique 

 Sera discuté à la prochaine réunion 



 
13. Parc 

 Sera discuté à la prochaine réunion 
 

14. Varia 
a. Site web : Mettre le site web plus à jour et le Conseil s’est engagé à aider les 

secrétaires. 
 

b. Sous-comité pour organisation activité spéciales : Un sous-comité sera formé lorsque 
nécessaire. 

 
15.  Date et heure de la prochaine réunion 

 Prochaine réunion le 7 novembre à 18 h 45 
*** Après s’être rendus compte que plusieurs ne seraient pas capable d’être  

présents, la réunion a été changée pour le 2 novembre à 18 h 45 *** 
 

16. Levée de l’assemblée. 

 Proposée par Marie-Eve Chiasson  

 Appuyée par Cynthia Ward. 

Adopté à l’unanimité, fin 21 h 00 


